

Showeinlage begeistert

Veitsgroma Zunft bei Faschingshochzeit der Lebenshilfe



Als Showeinlage für das „Brautpaar“ Tobiasine und Isabellus traten der Fanfarenzug und die Powerfrauen der Veitsgroma Zunft Traunstein auf.



Höhepunkt war die Faschingshochzeit. – Fotos: Lebenshilfe

zeitslader Barbarus Hofbräuhaus führte die gesamte Hochzeitsgesellschaft durch die traditionelle bayerische Hochzeit. Die musikalische Untermalung übernahm mit vollem Einsatz s'Leberkastrio. Das gesamte Team der Förderstätte sorgte mit viel Hingabe und Mühe für eine sehr detailgetreue, unterhaltsame Faschingshochzeit, wofür im Vorfeld fleißig organisiert, gedichtet und gebastelt worden war.

Als besondere Showeinlage für das Brautpaar traten der Fanfarenzug und die Powerfrauen der Veitsgroma Zunft Traunstein auf. Dieser Besuch ist eine lieb gewonnene Tradition am Unsinnigen Donnerstag geworden. Bei einer gemeinsamen Brotzeit klang das Faschingstreiben aus. – red

Piding/Anger. Gemeinsam mit den Gästen aus der Piding Werkstätte wurde am Unsinnigen Donnerstag in der Förderstätte in Anger begeistert eine Faschingshochzeit gefeiert.

Wie es in einer Presseaus-sendung heißt, wurden Braut Tobiasine Wasduma und Bräutigam Isabellus getraut durch Pfarrer Danielus

geistliche Seelenhilfe und Pfarrer von den Waben der Lebenshilfe, mit den Worten „Wer sich verliebt zur rechten Zeit, der muss nicht nehmen was noch übrig bleibt. Drum prüfe wer sich ewig bindet, ob sich nicht doch was Besseres findet.“ Unterstützt wurde der Geistliche von seinem eifrigen Ministranten Angelus. Der Hoch-